
Pièces 3 Pièces

Superficie 77 m²

Référence 577V11564A

Prix 315 000 €

Cogolin
Appartement à vendre (83310)
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L'agence  Maya  et  son  partenaire  l'agence  Mer  et  Provence  vous  présente  cet

appartement  de  type  3  pièces  en  vente  au  cœur  du  Centre-ville  de  Cogolin.

Bénéficiant  d'une superficie de 77 m²,  ainsi  qu'une splendide terrasse avec jardin

de 110m², ce bien au rez-de-jardin d'un immeuble résidentiel de deux étages offre

une excellente exposition au sud. Côté intérieur, le bien possède une entrée, beau

séjour, cuisine équipée avec îlot central, deux chambres, une salle de douche, wc

indépendant, Cet appartement est vendu avec une place de parking et une cave.

Ne manquez pas l'opportunité de profiter ...

The Maya agency and its partner the Mer et Provence agency present to you this

3-room apartment for sale in the heart of Cogolin city center. Boasting an area of

77  m²,  as  well  as  a  splendid  terrace  with  a  110m²  garden,  this  property  on  the

garden level of a two-storey residential building offers excellent southern exposure.

On  the  interior  side,  the  property  has  an  entrance,  beautiful  living  room,  fitted

kitchen  with  central  island,  two  bedrooms,  a  shower  room,  separate  toilet.  This

apartment is sold with a parking space and a cellar. Don't miss the opportunity to

enjoy breathtaking views of ...

AGENCE MAYA

6 RUE DE VERDUN - 83120 PLAN-DE-LA-TOUR

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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